

Les enfants découvrent les langues étrangères

Marine Legrand | 20 oct. 2014, 07h00



Moissy-

Cramayel, samedi. Ingrid a profité du premier forum des langues organisé à Sénart pour prendre des informations sur des cours d'anglais pour ses filles. (LP/M.L.)

« Il est important de s'ouvrir sur le monde, de ne pas se replier sur soi, surtout en cette période », estime Ingrid, une mère de famille de Savigny-le-Temple. Samedi, elle a découvert avec plaisir le premier forum des langues du monde en Seine-et-Marne, organisé à Moissy-Cramayel par l'association Sénart polyglotte. Venue avec ses filles, elle s'est notamment renseignée sur les cours d'anglais pour enfants dès le plus jeune âge. « Il faut compter environ 200 € par an pour 26 séances. Ça leur permettra d'ouvrir leur esprit, de découvrir d'autres cultures. »

Arabe, hébreu, portugais...

Exposants originaux ou prestigieux participaient à l'événement : le Musée des langues de Paris, l'association Parler en paix, qui déclame autant l'hébreu que l'arabe, un créateur de jeu de cartes pédagogique, Synaps, qui permet d'assimiler facilement du vocabulaire étranger, le Camoës, institut de coopération pour la langue portugaise...

C'est sur ce stand que Maria-Mathilde s'est rendue en priorité, samedi. Cette future habitante de Moissy-Cramayel souhaite que ses enfants puissent apprendre le portugais l'an prochain lorsqu'ils seront scolarisés à Moissy.

« Actuellement, ils bénéficient de cours sur la langue et la culture à Boissy-Saint-Léger (Val-de-Marne) où nous habitons, explique-t-elle. Mais j'aimerais qu'ils bénéficient de vrais cours de langue vivante en portugais. » « Déjà, vous pouvez vous forcer à ne parler que portugais à la maison, votre mari et vous », lui suggère la représentante de l'institut.

Le Parisien